

Director Propietario  
EMILIO CORREA URIBE  
Se edita en la Tipografía  
"Variedades". Talleres propios.  
Teléfono 2-6-6

# EL DIARIO

Director encargado RODOLFO CASTRO TORRIJOS

Administrador  
JUAN HURTADO C.  
"Edic. para curso libre de por-  
te en el servicio postal inter-  
rior. Licencia N° 98 de 4 de  
junio de 1935"  
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, MIÉRCOLES 10 DE JULIO DE 1935

NÚMERO 1935

AÑO VII

## Los jefes conservadores inculpan "A la alianza por la fe", dirigida por los Obispos de Antioquia, de la división conservadora. No se sabe qué actitud asumirán los Prelados antioqueños ante la desautorización que les han infringido los caudillos conservadores. Varios.

Bogotá 10.  
[De nuestro servicio es especial].

— Continúa en todo el país el desconcierto conservador con motivo del conflicto político-religioso surgido en Medellín a causa de la pugna entre los obispos de Antioquia y los jefes conservadores Berrío y Gómez, que, como se sabe, culminó en la renuncia espectacular de estos dos últimos. «La Alianza por la Fe», organización poderosa con ramifica-

ciones en todas las poblaciones de ese departamento y en conexión con la que han tenido desde hace algunos días los «Jóvenes Derechistas» de Bogotá, fue disuelta anoche. El descontento en Medellín, en los círculos conservadores, es notorio, cosa que se habla venido aceptando desde que Laureano Gómez impuso a Berrío la abstención en Antioquia, contra el parecer de la opinión conservadora en dicha sección del país. No se sabe si «La Acción Católica», otra de las organizaciones

existentes en Medellín, correrá la misma suerte que «La Alianza por la Fe», pues abriga el temor de que los jefes conservadores prohíban su funcionamiento. En todo caso, para el liberalismo no revisten ningún interés especial las divisiones conservadoras, por el momento.

— Comunicaciones que se llegan de La Pedrera dan cuenta de una terrible catástrofe, similar a la habida hace poco en Medellín, al incendiarse una lancha de gasolina. En consecuencia, perecieron arrojados por las llamas los siguientes individuos: Jesús Eraso, jefe del taller de esa ciudad, y los soldados Segundo Toro, Leopoldo Ortiz, Nicanor Martínez, José Tulcán. Sus cadáveres fueron arrastrados por el río y hasta el presente no han sido recuperados.

— Hoy tomó nuevamente posesión de la Cancillería el Dr. Olaya Herrera, quien presentará a las próximas cámaras el Protocolo de Río

la uno a lo otro.  
Y nosotros esperamos, para cerrar esta breve entre vista, que el doctor Angel Ramírez atienda a esas numerosísimas personas y deje a un lado apreciaciones de distinto orden que pudieran ser causa para privarse de desempeñar el cargo a que ha sido llamado. No son simples amistades las que reclaman de él su colaboración con el gobierno departamental. Es el clamor general quien quiere que ello sea un hecho indiscutible. Esperamos hasta mañana y con ello su respuesta a al señor gobernador y a su secretario de gobierno, la que anhelamos sea afirmativa y resuelta.



### Alfonso Jaramillo Arango

Nos llena de regocijo la noticia de que el doctor Alfonso Jaramillo Arango regresó a la ciudad. Su inteligencia y sus capacidades científicas, hicieron que el

para su aprobación definitiva en los primeros días de sesiones.

— Ayer murió en la ciudad de Roma el Dr. Fernando Vélez, ilustre jurista, autor de la obra «Comentarios al Código Civil». Su muerte ha sido muy sentida en la colonia colombiana de dicha ciudad y en todos los círculos científicos del país.

— El Consejo de Ministros principió el estudio del presupuesto nacional que ha de ser presentado al próximo congreso. Ha sido calculado en la suma de sesenta millones, en los cuales están incluidos los nuevos impuestos. Para el Ministerio de Guerra figuran quince millones y para el de Educación seis.

— Ha llegado a la capital de la república el Ministro del Perú, Dr. Víctor Andrés Belaúnde, después de haber permanecido algunos meses en su país.

— La prensa conservadora de todo el país está solicitando tendidamente a los señores Berrío y Gómez, reasuman sus puestos de directores espirituales del conservatismo, después de la intención fracasada en Medellín, para variar al conservatismo la orientación que le han venido dando. No se sabe si aceptarán hasta el presente.

— Los médicos de Bogotá han iniciado un importante movimiento hacia la federación de todos los galenos del país y en este sentido han estado dirigiéndose a las direcciones de higiene departamentales.

gobierno nacional le enviase a Kingston, con el fin de especializarse en enfermedades tropicales. Sus grandes estudios sobre bacteriología hicieron que alcanzase un triunfo completo en poco tiempo.

En la primera semana de agosto estará aquí y continuará su viaje a algunas ciudades de Cuodinsmarca y otras de nuestro departamento a fin de establecer una recia campaña en contra del Píam.

Nos anticipamos a presentarle nuestro cordial saludo al médico y amigo y queremos enviar nuestras felicitaciones a la familia del doctor Jaramillo Arango por el triunfo que éste ha alcanzado.

### Ultima Hora

Telefónicamente nos comunicó nuestro Corresponsal especial en Manizales, que esta tarde ha sido nombrado Magistrado para el Tribunal de esta ciudad, nuestro muy estimado amigo el doctor Luis Eduardo Ochoa Gutiérrez. El nombramiento es con carácter de interinidad.

— Para el Tribunal de Manizales, fue nombrado Magistrado, también de manera interina, al Dr. Eduardo Arango Garrido.

Mañana comentaremos ampliamente el nombramiento de Ochoa Gutiérrez.

La Virginia y Anserma para que procedieran de conformidad.

El padre de la chica se apersonó del asunto y hoy en las horas de la madrugada pudo descubrir que se hallaba en Cartago hospedada en un hotel.

Efectivamente, en un apartamento de un pequeño restaurante se encontraba doña Olga, pero el galán se había marchado para Guatía según le informó la hotelera ante quien se hicieron pasar como escuchas alegando que la muchacha permanecía una temporada en la tierra de Robledo hasta tanto mejorara de un agudo resaca matismo que la aquejaba.

Esta tarde a las tres llegó a la Permanencia el señor López acompañado de su hijo, lo mismo que la berlina de que hemos hecho mención, menos el chofer a quien se ha ordenado su captura.

### LOS SEÑORES

de gusto exquisito siempre visitan el café

### BLANCO Y NEGRO

situado en la calle 16, cruce con carrera 89, pues allí son magníficamente bien atendidos por su esmerado servicio. Sumido completo de a barrote y drogas.

Propietario.

JUAN TRUJILLO A.

Teléfono 588 Pereira.

### Parece que aceptará la designación el doctor Guillermo Angel Ramírez.

Las muchísimas exigencias que se le hacen lo comprometen a entrar en la Alcaldía Municipal.

Informaciones que hemos obtenido durante el día de hoy, están todas a favor de dar como hecho cumplido la aceptación por parte del doctor Guillermo Angel Ramírez, de la alcaldía de esta ciudad.

Después de poder dar la mejor información y más verídica en este asunto, conversamos con el doctor Angel Ramírez. — Díganos, doctor: Es afirmativa su respuesta al gobierno?

— Nada en concreto he resuelto. Todavía no he respondido al gobierno departamental si acepto o no la designación que tuvo a bien hacerme. Lo que sí puedo informarle es que las reiteradas manifestaciones de mis amigos — las cuales agradezco y agradeceré eternamente — me han hecho pensar con detenimiento sobre las conveniencias que tenga mi aceptación. Si llego a la conclusión de que tengo que servirle a mi ciudad y que es precisamente desde ese punto en donde voy a prestarle el mejor de los contingentes, entonces tendré que aceptar las muchísimas y reiteradas protestas de satisfacción con que se ha mirado el que yo sea el Alcalde de Pereira.

— De suerte que...

— Nada. No vaya usted a creer que es cosa definitiva y resuelta. Sé decirle que he fijado al gobierno dos días para darle respuesta. Cumplidos ellos mi determinación la daré a conocer y entonces sí puede manifestar

## Hipódromo de Palogrande Manizales

principiará la temporada el 21 de Julio

Formidable equipo de caballos de raza: media sangre, tres cuartos y puros.



## Inodoros, Lavamanos, Bidés, Urinarios y lindas combinaciones para cuartos de Baño.

### "STANDARD" Distribuidores.

# ALFONSO MEJIA M. & Cía.

### Marco Botero de la Calle

ABOGADO:

Edificio del Banco de la República.

Número 222. Bogotá.

## LA CRUZ BAYER LUMINOSA

Con un sencillo acto en el que reinó un cordial entendimiento a la vez que exquisita gentileza, se llevó a cabo la inauguración de la CRUZ BAYER luminosa, suspendida sobre el frontis de las oficinas de la carrera 79, calle 19 de esta tan acreditada firma en nuestro país. Asistió a este acto el cuerpo redactor de la prensa capitalina y todos nos llevamos la mejor impresión de la laudable labor que viene desplegando con tanto éxito y acierto la Casa Bayer que en cortas y significativas palabras expuso el Gerente, señor Schwanhauer.

Sus diversas dependencias rinden una ardua tarea de resultados benéficos para el bien colectivo y sin detenernos especialmente en describir las insuperables labores de campaña de propaganda que todos a diario palpamos y admiramos por su estilo moderno, inteligente y llamativo, queremos hoy hacer mención de la laboriosa y científica que viene desarrollando esta Casa en sus Laboratorios de Alemania representadas en productos y especialidades innovadoras en el campo de la medicina, para citar aquí, como la Atebri-

na Plasmoguina, antipalúdicos óptimos, el Neosa varsan, el Solu Salvarsan, insuperables en su acción antipalúdica, y así muchos otros. También en el campo de Veterinaria ha extendido la Casa Bayer sus actividades y hoy cuenta con innumerables productos eficaces y de gran ayuda para los ganaderos de país.

La Cruz Bayer luminosa inaugurada anoche, es en realidad el aviso más lujoso y vistoso que se admira hoy en la Carrera 79. Mide de diámetro cerca a 3 metros y cuenta a cada lado con 293 bombillas que despiden una luz muy clara y brillante; cada letra mide 50 centímetros y ya desde bastantes cuerdas se concentran nuestras miradas sobre este majestuoso haz de luz de 586 bombillas en total. De las dos chimeneas más altas de las Fábricas Bayer en Leverkusen, igualmente pen de una Cruz en proporciones infinitamente más grandes que el aviso inaugurado anoche copia de ese modelo y nos limitamos a anotar el círculo de circunferencia de dicho aviso, mide 220 metros y cuenta con 2.200 bombillas. Es el aviso gigantesco más grande que se conoce en el mundo y que brilla

# NO DEJE ACABAR SU VIDA COMO UNA TRISTE PAVESA



Fortifique  
su cerebro  
con  
**Kola Granulada  
J.G.B.**

en Leverkusen, sede de las Fábricas Bayer, para admiración de todos los que por allí transitan. Según pudimos saber anoche, ocupan actualmente las Fábricas Bayer de Leverkusen un poco más de 12.000 obreros y empleados y centenares de químicos, farmacéuticos y médicos de los más escogidos y del mejor renombre.

Las Fábricas cuentan con un ferrocarril propio, una red ferroviaria de 70 kilómetros; en una área bastante apreciable en más de 3.000 casas de las fábricas, residen los obreros y empleados agrupados alrededor de las Fábricas con toda clase de comodidades y adelantos sociales. Existen asociaciones patrocinadas por las Fábricas dedicadas a los más diversos fines culturales y deportistas como Conservatorios para canto, orquestas, teatros, clubs de depor-

el respectivo pensum etc.; y ningún establecimiento de caridad o beneficencia que reciba auxilio de los hijos ilegítimos por este solo motivo.

Art. — El establecimiento privado que recibiendo auxilio del departamento o de los municipios de los que se dan directamente o de los que se sostienen en forma de beca, se negare a recibir un niño por el hecho de ser hijo ilegítimo perderá por este único motivo el derecho al auxilio previa comprobación de la falta que hará el Alcalde del respectivo Municipio.

Art. — El artículo diez de la ordenanza número 28 de 1934 quedará con la siguiente adición:

“Cuando se trate de hospitales infantiles construidos especialmente para este fin con planos y especificaciones aprobados por el Administrador departamental de Higiene, que estén atendidos por lo menos por un médico nacional graduado y con una capacidad mínima para alojar 50 niños, los gastos de sostenimiento, drogas y dotación se harán por iguales partes entre el Departamento y los Municipios.

Art. — Queda en estos términos reformada y adicionada la Ordenanza número 28 de 1924.

A cargo Vález Marulanda  
J. M. Bermúdez  
Emilio Correa Uribe  
Jesús Arias Correa

Los festivales de la S. M. P. son siempre los mejores concurra a ellos S. M. P.

Grandes almacenes de cueros, artículos para zapateros y talabarteros.

VICENTE JIMENEZ R.

Nuestras ventas por mayor y al detal aumentan diariamente. Todos los días recibimos nuevos pedidos de distintas partes del país y esto demuestra que nuestros precios son los más favorables y que el surtido de materiales para zapatería y talabartería que mantenemos, satisface todo cliente que esté informado de ellos.

Escribanos inmediatamente solicitando listas de artículos y precios.

No olvide que en el Occidente Colombiano somos los mayores vendedores de artículos para zapatería y talabartería y que además somos fabricantes de zapatos para caballeros, señoras y niños.

Almacenes de  
VICENTE JIMENEZ R.

Pereira, Armenia, Cali y Manizales.

Almacén de Pereira, Carrera 89 entre calles 17 y 18.

Teléfono 212 Telégrafo 'VIJIMENEZ'

### Proyecto de Ordenanza

Por la cual se reforma y adiciona la número 28 de 1934.

La Asamblea de Caldas,

ORDENA:

Art. — Desde la vigencia de esta Ordenanza ningún establecimiento de educación costeado por el tesoro departamental o que reciba auxilio de este o de los municipios podrá negar la matrícula o la adjudicación de becas a los hijos ilegítimos que reúnan las condiciones reglamentarias de buena conducta y capacidad para seguir los estudios de acuerdo con

### Servicio Telefónico de Manizales

Se pone en conocimiento del público que en el próximo mes de Julio se dará al servicio una excelente línea telefónica entre Manizales, Anserma y Risaralda, incluso la Central Urbana en Anserma, servida con instrumentos de alta eficacia.

En tal forma se establecerán rápidas conexiones telefónicas entre Manizales, Anserma y Riosucio.

EMPRESA TELEFONICA MUNICIPAL  
— MANIZALES —

## CURATIVO PULMONAR ROMAN

es lo que usted NECESITA para curarse la

Gripa — Tisis — Bronquitis.

Solicítelo en todas las farmacias.

LABORATORIOS ROMAN, S. A.

CARTAGENA.

Agente en Caldas,

HORACIO JARAMILLO S.

MANIZALES.

Le ayudamos a vender y comprar cuanto necesite.

Monedas, Acciones, Bonos, Raíces, Efectos & Ahórrese molestias y dificultades comisionándonos para gestionar sus negocios.

Mediadores Mercantiles e Industriales.

Pereira.

Teléfono 253



### ESE SABOR ESPECIAL!

Ese sabor especial, inconfundible que no se encuentra en otros chocolates y que invita a tomar hasta el último sorbo, es lo que ha hecho del chocolate "VILLEGAS" el preferido en todos los hogares.

Ese sabor especial es el resultado de la mezcla científica de los más sazonados cacao del Cauca, mezcla que constituye nuestro valioso secreto.

Si quiere algo bueno, tome

Chocolate  
**Villegas**  
“Basta hasta la última goma”



Cia. Nacional de Chocolates

## Edmonn Zaccour

Cali, Bogotá, Pereira.

Sucursal de Pereira

Se permite ofrecer a usted el más completo surtido en mercancías extranjeras a precios fuera de competencia. Ventas únicamente por mayor.

**Cuartos de baño MODERNOS**

No es la sala de recibo donde hoy se derrocha la elegancia y confort; es el cuarto de baño. El suyo es antiguo? Si lo es, piense en lo que podría ser. La mayor parte de sus amigos ya tienen y usted no, su casa sería más atractiva y quedaría perfecta. Tenemos todo lo necesario para hacerle un cuarto perfecto: Pisos, paredes, juegos de baño, como no se han visto antes. Comprando nuestra mercancía le dirigiremos su construcción sin costo alguno.

**SIMON VELASCO.**

**EDITORIALES**

**DIA A DIA**

**O los Prelados o los Jefes**

El problema contemplado hoy por el conservatismo no es tan sencillo como pretenden hacerlo aparecer sus periodistas si se tienen en cuenta los factores trascendentales que motivaron la trascendental renuncia de sus jefes indiscutibles.

De un lado la férrea organización impuesta por Laureano Gómez, que llegó a vencer las resistencias de Berrío hasta conseguir la abtencción total del conservatismo no obstante las legítimas aspiraciones de los jóvenes derechistas aspirantes a parlamentarios, y de otro la ya potente organización "alianza por la fe" auspiciada por los prelados antioqueños, excelentísimos señores Dr. Manuel José Cayzedo, doctor Tiberio de J. Salazar y Herrera, doctor Francisco Cristóbal Toro, doctor Miguel Ángel Builes y doctor Fray Zeverino, según las comunicaciones que tenemos a la vista, publicadas en la prensa conservadora de Medellín.

El espíritu altamente gandhiano que ha tratado de imprimir a sus huestes el doctor Gómez, que no se compadeció en ninguna forma con la superactividad de nuestro tropicalismo, y mucho menos con el espíritu luchador y empujoso del antioqueño, provocó, naturalmente, la aparición de esta Alianza clerico-seglar, en el corazón de la Montaña ex: conserva dora, para enfrentarse no del todo disimulada contra la política de anodamiento que han venido gerenciando los caudillos laicos, Berrío y Gómez.

No tiene para el liberalismo ningún interés este nuevo escarceo de la

política conservadora, porque mientras se trate de un partido alejado del poder y en descomposición, según los síntomas elocuentes como el que comentamos, por el momento la repercusión de las renunciadas tiene una mera importancia de llamada momentánea, aunque sí puede ser el comienzo definitivo de un deslinde entre las dos tendencias que viven malamente amalgamadas dentro del conservatismo, representadas con toda nitidez por los caudillos eclesiásticos mencionados y los meramente humanos Gómez y Berrío, o mejor, para adoptar el orden de los periódicos conservadores: Berrío y Gómez.

Quien conozca a fondo la índole de la tendencia que lleva la preponderancia ahora en Antioquia, no podrá ignorar que allá vive una avanzada derechista suigéneris, perfectamente distinta del conservatismo que llegó a ser abstencionista.

Es tal su orientación que jóvenes como Gilberto Alzate Avendaño, no católicos, han proclamado rabiosamente la necesidad de apoyarse en los postulados católicos como manera efectiva de hacer la política conservadora, pues ven, con razón, que si logran movilizar todo el sentimiento religioso del país tendrían la fuerza más potente en sus manos.

Afortunadamente, nadie se ha declarado enemigo del catolicismo dentro del partido de Gobierno, ni nadie piensa hostilizar a la religión en el país, y, por tanto, esta nueva pose de la política conservadora, como la de la abstención, va a ser nugatoria.

CECILIO ZULETA.

**DESDE LA BARRA**

**Erasmo García**

IX

Sería injusto no darle hoy el campo al joven Erasmo, muchachote sano y fresco de la ubérrima tierra marselesna, paisano del P. Duque y del Alto Cauca, los dos "sitios" más conocidos de la amable tierra del occidente caldense. Porque Marsella, aun cuando ustedes no lo crean, está en el occidente.

Erasmo es el único estudiante en actividad que hay en la actual duma, porque si las cosas se vieran bien, debería contar un número mayor de tal gremio, porque eso no se discute. Como declamamos Erasmo y García, hacen sus estudios de derecho en la Universidad Nacional, y ahora "capando" clases de Civil 19, y de Procedimiento, ocupa su curul en la corporación caldense, gracias a que los conservadores no votaron, porque Erasmo en la lista estaba más mal colocado que un policía en Guática.

Sus célebres discursos, cuando la cosa aquella del indulto lo acreditaron no sólo entre sus paisanos que prendían el radio desde antes del amanecer para oír al muchacho de don Quintín sino también a varios admiradores de ambos sexos que le resultaron en tierras de Titiribí, Guarne y Guatapé. Erasmo —había que verlo— gastaba horas y horas entregado a hondísimas disquisiciones de enreda do sabor y unas veces las gentes creían que era amigo de que soltaran los presos y otras se imaginaban que era enemigo. Porque francamente, ha sido ese el mayor mérito en los discursos de Erasmo, cuando los empieza dicen todos que va a defender la causa y cuando los acaba, dicen todos que la está atacando.....

Casi, casi, como el discurso aquel de Marco Botero, cuando lo de la Santísima Trinidad de Villegas y la proposición de Palomino.

Erasmo es joven y por eso no hay que creer que ya está "en su plata". Una vez graduado, cuando ya haya abierto su bufete en la Plaza Mayor de Marsella y cuando los años y la experiencia se tiendan sobre su robusta vida y sobre sus anteojos, entonces todos tendremos derecho a esperar mucho del joven estudiante, orador y poeta.

Poeta? Claro, Erasmo es poeta....o al menos hace ojos de poeta, cuando en la pereza de los medio días lanza sus miradas escrutadoras a las barras, no sabemos si como "pidiéndoclos" algo o en éxtasis, de esos tan acostumbrados por los discípulos de San Francisco de Asís y Amado Nervo.

Mr. Jhon

**Mirajes**

**Retazos de...**

Todo en la vida es un enigma. Cada cual quiebra su vaso sobre la corteza del dolor o sobre el interrogante de la alegría, pero no sabe cómo, ni cuando, ni dónde. El que vive hacia arriba, como los dioses, desconoce la ley del equilibrio, y la fragilidad lo atrae demasiado. El que vive hacia abajo se quema las alas con el primer roce del entusiasmo, y la fatalidad busca su cauce en él como en un perro enfermo de in

fidelidad. El de arriba, nace cuando se necesita. El otro, cuando ya ni lo buscan. Aquel conoce todos los sentimientos. Este comprende los deberes de los demás e ignora los propios. Por eso todo lo debiéramos contradecir....

Nuestro Señor Jesucristo: Somos un interrogante que se va agrandando con los años. Estamos dentro de nosotros mismos como en un país de extrañeza y sin límites. Si necesitamos que nos desprecien, nos aman. Si queremos que nos comprendan, nos abandonan. Cabe en nosotros el mar y sin embargo no sabe

**Cosas de Liborina**

El pueblecito que en el Departamento de Antioquia lleva este nombre, lo debe si mal no estamos, a que en sus huertas se da con profusión inigualada el célebre fríjol, que lleva ese moteque. De allí nace el que todos la conocen como abundante en las cosechas de tan delicoso producto bucólico. Pero ahora Liborina va a seguir figurando en la historia de la república con más timbres y con más merecimientos que por los que han venido siendo señalada en el mapa agrícola del departamento de la montaña.

En los anales de la Asamblea de Antioquia que acabamos de leer, encontramos el siguiente telegrama dirigido a la docta corporación legislativa del departamento her

mos ofrecer una gota de agua. Vemos la vida donde otros ven sólo la muerte y vemos la muerte donde esos mismos no ven nada. Muchas veces parece que quisiéramos desmenuzarnos, aumentar el infinito y resultamos agrandándonos para pulir la vulgaridad.

Qué hacemos, Jesucristo. Señor Nuestro? No tenemos cauce ni ruta. Vivimos del peso de nosotros mismos y nuestro peso es el vacío que cabe en la concavidad de un pétalo. Podemos enfrentarnos a un ejército de pasiones y no hallamos cómo conquistar el ideal. Guíanos, Señor. Haz de nosotros una parábola forrada en carne, de la cual el que quiera tome su gota de almíbar y se aleje. No vayamos a modelarnos con suavidad. Hazlo con exaltación pero con belleza. Dáenos la tristeza de tus ojos pero también la encrucijada violenta de tus cabellos. Pónnos a dialogar con las piedras pero dáenos también voz para encolerizarnos con las estrellas. Formanos dedos de raso para acariciar a los niños y manos aéreas para fustigar a las multitudes. Mira que tenemos sed aun cuando el espíritu lo sentimos como una catarata. Mira que somos pequeñitos aun cuando el alma cubra el Universo.

Así creemos más en tu grandeza, Jesucristo, Señor Nuestro.

Harry

mano, nada menos que el S. R. el digno y meritorío varón que en Liborina ejerce el ministerio jesucristiano por voluntad de Nos Manos José Cayzedo, Arzobispo de todo aquello:

Liborina, junio 24 de 1935

Asamblea Departamental Medellín.

Caciques "antiguo régimen", opónense carretas por terminárselas explotación indebida hacen pobres agricultores, etc. etc.

[Fdo.] CURA

Es decir que los "caciques del antiguo régimen", es decir nuevamente, los señores conservadores, se oponen la necesaria carretera y santo sacerdote que corresponde al "nuevo régimen" ama las carretas se ve obligado a protestar en forma enérgica y en estos términos se dirige a la Duma.

Ya, pues, ven Uds. a Liborina fuera de sus calabres frías, cuyo emana de la población algo más para mostro cura que pertenece al "vo régimen". Un cura partidario". Viva tu ma

**Permanente**

**Mientras arreglan las cosas**

Al H. Concejo, al Sr. Alcalde y a las autoridades en general, hacemos que hemos tomado en las recaudaciones puestos municipal y les, y han cobrado tres Caldas y Per primer semestre 1935 la suma de CUATROCIENTOS VENTA Y CINCON TRECE (\$ 6 495.13). Este puesto ruinoso, cualquiera los casarios tengamos caso de presentárculos con que el irrespeto del público asistencia los espectá A dónde

La cédula de requisito de los dos los cite la su Municipal.

**Se venden dos fincas mancomunadas**

En Dosquebradas, municipio de Santa Rosa, con cuatro casas de habitación, aguas abundantes nacidas en las mismas, ocho mil árboles de café, pastos para ciento treinta animales, rastreros y monte. Entenderse en Pereira con su propietario.

JOAQUIN LOPEZ R. Fundición "EL PROGRESO"